

Der Menschenhandel erlebt weltweit Aufschwung. Etwa 50 Mio Menschen sind in moderner Sklaverei gefangen! Ein brutales Geschäft mit Milliarden-Umsätzen! Klimawandel, Kriege, Armut und autoritäre Staatssysteme treiben Menschen in die Flucht. Das spielt kriminellen Gruppen in die Hände. Deutsche Gesetze begünstigen in hohem Maße die sexuelle Ausbeutung.

Menschenhandel und Sklaverei

Verbrechen im Dunkelfeld

Gesamtsituation von und mit Manfred Paulus, Kriminalbeamter a. D.

Mittwoch, 17. April 2024, 19 Uhr
in der Bücherei Bodnegg

**Herzliche Einladung an
alle Frauen und Männer!**

Der Referent Manfred Paulus, bekannt durch Funk und Fernsehen, war rund 30 Jahre im Bereich der Rotlichtkriminalität, des Frauen- und Kinderhandels und der Pädokriminalität tätig. Paulus ist Lehrbeauftragter an Aus- und Weiterbildungsstätten der Polizei. Zudem ist er Referent und Fachbuchautor zu den Routen und Mechanismen des Menschenhandels zum Zwecke der sexuellen Ausbeutung von Kindern und Frauen.

Veranstaltung durch Frauenbund
Bodnegg

in Kooperation mit Soroptimist-Club
Ravensburg/Weingarten

